

UC GASOLINEROS

Suben calificación a “BBB(mex)”

Fitch aumentó la calificación de riesgo contraparte de largo plazo de la Unión de Crédito de Gasolineros (UC Gasolineros) a “BBB(mex)” desde “BBB(mex)” y ratificó de corto plazo en “F3(mex)”. Indicó que la perspectiva de largo plazo es estable.

Explicó que el alza en la nota considera, entre otros puntos, su robusta y consistente calidad de activos, la cual ha sido sólida y bien controlada aun en momentos adversos del ciclo económico, apoyada por los descuentos en tasas aplicables a los acreditados que cumplen en tiempo y forma con sus obligaciones. (*Redacción*)